



MÁLAGA

Granada obtiene un sello de reconocimiento de ámbito europeo

Con las calificaciones otorgadas, la Comunidad se sitúa a la cabeza de España en financiación para los investigadores

22.10.10 - 01:58 - AGENCIAS | SEVILLA / MADRID.

Granada se sumó ayer a las provincias andaluzas que tienen ya universidades con el sello de reconocimiento de campus de excelencia con un proyecto de ámbito europeo, denominado Campus BioTic. Este será coordinado por la Universidad granadina y se desarrollará en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud.

El consejero de Economía, Innovación y Ciencia, Antonio Ávila, subrayó ayer que las calificaciones suponen un «reconocimiento» a las universidades andaluzas que tendrá «repercusiones muy positivas» para la Comunidad porque supone que los campus «tienen proyectos de futuro». El año pasado recibió la calificación de campus de excelencia europeo un proyecto coordinado por la Universidad de Córdoba en el que también participaban las de Almería, Cádiz, Huelva y Jaén.

El proyecto de la Universidad Pablo de Olavide (UPO) de Sevilla, en el que participaban otras universidades andaluzas, no ha logrado la calificación a la que optaba, aunque la comisión internacional que las concede le ha animado a persistir en otras convocatorias.

Con estas calificaciones y las financiaciones que conllevan, que suman 11,3 millones de euros, Andalucía se sitúa como la comunidad con mayor financiación para campus de excelencia, según destacó el consejero. Granada obtendrá tres millones, la misma cantidad que el proyecto coordinado por la de Córdoba, que ha sido calificado como uno de los dos que mejor han desarrollado este año su iniciativa, subrayó Ávila.

LOS OTROS PROYECTOS

Campus Energía UPC. Energía para la Excelencia de la Universidad Politécnica de Cataluña (coordinadora), CIEMAT, IREC. (3.000.000 euros).

Campus Iberus. Campus de Excelencia Internacional del Valle del Ebro. Universidad de Zaragoza (coordinadora), Universidad Pública de Navarra, Universidad de La Rioja, Universidad de Lleida (5.300.000 euros).

Campus UPF-Icaria. Universidad Pompeu Fabra (coordinadora), Universitat Oberta de Catalunya. (4.000.000 euros).

CEI Nontegancedo 12Tech. Universidad Politécnica de Madrid (2.000.000 euros).

Euskampus. Una Universidad, un País, un Campus. Universidad del País Vasco (coordinadora), Tecnalia, Fundación Donostia International Physics Center (DIPC) (4.000.000 euros).

HUBC. Universidad de Barcelona (coordinadora), CSIC, Hospital Clínic, Hospital de Bellvitge (3.000.000 euros).

VLC / Campus Valencia. Universidad de Valencia (coordinadora), Universitat Politècnica de Valencia, CSIC (5.300.000 euros).

Campus BioTic Granada. Universidad de Granada (coordinadora), CSIC, Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (3.000.000 euros).

Campus Catalunya Sud. Universidad Rovira i Virgili de Tarragona. (3.000.000 euros).

Campus do Mar. Universidad de Vigo (coordinadora), Universidad de Santiago, Universidad de A Coruña, Instituto Español de Oceanografía (IEO), Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) (5.300.000 euros).

Campus Mare Nostrum 37/38. Universidad de Murcia (coordinadora), Universidad Politécnica de Cartagena (5.300.000 euros).

CEI Canarias. Campus Atlántico Tricontinental. (5.300.000 euros).

Studii Salamantini. Universidad de Salamanca (tres millones).

TAGS RELACIONADOS

granada obtiene sello reconocimiento ambito europeo